

HEARTFUL NEWS vol.16

「2025年の壁」

こんにちは！ハートフルクリエーションです。

皆様は、「2025年の壁」という言葉をご存知でしょうか。これは、2018年に経済産業省が発表した「DXレポート」中の言葉です。このレポートでは、DXの重要性を明示し、DX化が進まない場合2025年以降に最大12兆円の経済損失が生じる可能性があるとの見解を示しました。これがいわゆる「2025年の壁」です。

そもそもDXとは「デジタルトランスフォーメーション」の略語で、デジタル技術を活用し、既存のシステムを改革していくことを意味します。身近な例だと、印鑑の電子化やペーパーレス化、AIによる自動音声などが挙げられます。

そのDX化の基礎の基礎となるのが、「アナログデータの電子化」になります。そして、アナログデータを電子化するのに重要なのが、必要なデータと不必要なデータの振り分け、そして整理です。いわば、「データの棚卸し」になります。ハートフルクリエーションでは、5万件を超えるデータ振り分け作業の実績があり、そこで培ってきたノウハウにより迅速かつ効率的な作業が可能です。今まで弊社で扱ってきたデータの種類も多岐にわたり、あらゆるジャンルのデータに対応ができます。

2025年まであと数年…。「データの電子化」に関するご相談はハートフルクリエーションまでお問い合わせください。



詳細はこちらから！！

<http://heartfulcreation.jp/news/>

参考：https://www.meti.go.jp/shingikai/mono_info_service/digital_transformation/pdf/20180907_02.pdf

2022年6月16日

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：岡部、永易

Tel : 03-5847-1199

ヒト、ココロ、ツナガル

 **HEARTFUL CREATION**